



かわらばん くまさん

10月の営業日						
の日はお休みです						
日	月	火	水	木	金	土
					1	2
3	4	5	6	7	8	9
10	11	12	13	14	15	16
17	18	19	20	21	22	23
24	25	26	27	28	29	30
31						



涼しくなりました。秋ですね。昨年の10月から『まちがいさがし』を同封させてもらっています。お楽しみいただけてますか？

1年、あつという間ですね。コロナ禍で、外に出ることがままならず、誰とも会話をしない日がある方も多いのでは？

少しでも、脳のリフレッシュをして、元気に過ごしてくださいね。

同封の10月のカレンダーですが、印刷後にまちがいに気づいてしまいました！11日が本来なら、『スポーツの日』なのですが、今年は、7月23日に変更になってしまったので、10月11日は平日になります。赤い文字、黒く塗っておいてください！お休みではありませんので！

10月は祝日なしです！祝日が増えるのは、嬉しいけど、なくなると寂しいですね。まちがってごめんなさい。

おうちのカレンダーもほとんど11日は、赤くなっていると思います。お気をつけくださいね。

今月は、テレビのお話をしましょう。2011年7月24日、地上波アナログテレビ が終わったのを覚えていますか？

地上デジタルテレビがスタートしたのが、2003年12月1日、東京、名古屋、大阪からでした。全国に普及したのが、2006年12月1日です。この12月1日は、『デジタル放送の日』と定められています。この頃、液晶テレビに買い替えていただいた方が多いと思います。

アナログ放送が放送局からの一方的な配信だったのに対し、地デジ放送は、視聴者側から参加できる機能が増えて、赤や、青のボタンで、ゲームや投票に参加できますよね。あれから、10年以上が経過して、テレビもさらに進化しています。

『ハイビジョンテレビ（2K）』が出た時は、すごく綺麗だと思いました。でも、今は、その4倍の細かさの4Kテレビが主流です。

そして、2Kの16倍の細かさの8Kテレビもあります。

ブラウン管テレビが終わって、液晶テレビと有機ELテレビになっています。

映画館の大きなスクリーンのメインの音はどこから出ているかご存じですか？

スクリーンには、無数の穴が空いています。スクリーンの裏にスピーカーがあります。

大きなスクリーンの横や下から声が出ると、聞こえる位置がおかしいですよね。

人間は、話す時、口元から音が出ます。画面でも人の口元の位置から音が出るというのが、理想の状態なのです。

これは、テレビを設計するエンジニアの永年の夢でした。

有機ELテレビなら、それが可能なのです!! そう、画面の正面から音が出るんです。

画面が振動しています。画面に触るとわかります。

振動に強い硬いガラスで出来ているので、お掃除らくらくですよ。



そして、『テレビが面白くない』という声をよく聞きます。でも、最近のテレビをご購入のお客様の場合。。。

『テレビ番組は、見なくなったのに、実は、テレビむっちゃ見てるよ！』ってなるんです。

『YouTube見るようになってから、孫と会話が増えた！』なんて方も。YouTubeの動画、なんでもありますよね。

私は最近、警察の取り締まり動画を見て、交通ルールを再確認。知らないことや、忘れてる事がいっぱい。

自動車教習所の先生の説明動画も面白いし、トラックの運転手さんの動画もあるほど！がいっぱい。

『鉄人の台所』では、料理のお勉強。コロナで休業中のレストランのシェフが教える料理の動画なんかもいっぱい。

海外のきれいな島を巡ってみたり、YouTubeで旅行を楽しみましょう。SONYのテレビなら、言葉で『赤ちゃんの泣き止む動画見せて』、『英単語の覚え方は？』なんていうのもOKです。いっぱい試してみたくなります。

ディズニー大好きな方は、『Disney+』も楽しめます。字幕や音声の変更ができるから、自然に英語圏の子どもが理解できる英語を聞いて、楽しみながら英語教育！

その間、お母さんは、家事や趣味に集中できる時間が出来るんです！

映画がお好きなら、映画のアプリもたくさんあります。カラオケだってたくさんありますよ。しっかりおうちに練習しておきましょう。

もう、使い方は無限のテレビです。

魔法みたいなテレビ！なんですよ。

それから、SONYのブルーレイをご利用の方にお知らせです。

(2013年以降の商品)

スマホやタブレットにアプリを入れて、ネットワークにつなぐと、

外出先や、家の中でも、録画予約が出来たり、スマホからブルーレイレコーダーの中の録画番組や、現在のテレビ番組が視聴出来ます。この便利なアプリが無料になったので、是非使ってください。

『Video & TV Sideview』というアプリです。テレビの無いお部屋でも、スマホで今見たいテレビ番組が見れますよ。

ある日、突然火災報知器が鳴ってびっくりされる方が増えています。

火災報知器の電池が切れると、鳴ってしまうんです。

そろそろ10年、いやそれ以上という方、そろそろ電池切れです。

夜中に鳴ってしまう前に交換をおすすめします。



Video & TV SideView



京都府舞鶴市北田辺64

TEL.75-0963 FAX.76-6675